

Antrag Nr. 16-O-17-0018

Umweltgruppe

Betreff:

Ersatz abgebauter Spielgeräte und Aufwertung Spielplatz Ortsmitte (Umweltgruppe)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass für die abgebauten Spielgeräte angemessener Ersatz geschaffen wird, um der schleichenden Abwertung des vielgenutzten Spielplatzes entgegenzuwirken. Wir schlagen hierfür den Aufbau eines oder mehrerer der folgenden Spielgeräte vor:

- Nestschaukel
- Seilbahn
- Wasserspiellandschaft mit Nutzung des Bachwassers und Rückleitung des Wassers in den Bach
- Kleinkinderbereich: Wippe, Spielhäuschen oder kleinkindgerechte Rutsche

Wir bitten die Anschaffung der Ersatzspielgeräte in der Prioritätenliste für das Jahr 2017 zu berücksichtigen.

Begründung:

Auf dem Spielplatz in der Ortsmitte Kloppenheim wurden diverse Spielgeräte wegen Bau-fälligkeit und damit verbundenen Sicherheitsmängeln bisher ersatzlos abgebaut.

Als Reaktion auf einen Ortstermin am 04.05.16 wurde dem Ortsbeirat vom Grünflächenamt in einer Stellungnahme per Email am 23.06.2016 u. a. mitgeteilt, dass der Rückbau maroder Spielgeräte (Spielhäuschen 2013 und aktuell Schaukelpferde im Kleinkindbereich) ersatzlos erfolgte, da der Spielplatz noch immer als ausreichend attraktiv angesehen würde.

Insbesondere im Kleinkinderbereich besteht dringender Handlungsbedarf, da hier lediglich eine nichtkleinkindgerechte Rutsche vorhanden ist.

Der Spielplatz wird von Kindern und Eltern aus Kloppenheim und den umliegenden Stadtteilen regelmäßig und gerne genutzt. Die sehr gute Frequentierung des Spielplatzes rechtfertigt nach Meinung des Ortsbeirates eine deutlich vielfältigere und attraktivere Ausstattung mit Spiel-geräten als dies aktuell der Fall ist und wir sehen die Anziehungskraft des zentral gelegenen Spielplatzes gefährdet.

Für die Fraktion Umweltgruppe im Ortsbeirat gez. Enno Wiegand

Wiesbaden, 17.10.2016